

町の友好都市提携1周年を記念 学校給食に贈呈しました。 ある「コシヒカリ」を伊奈町の して1月17日、当市の特産品で 当日、贈呈式が行われた伊奈 つくばみらい市と埼玉県伊奈

視点で交流促進を図りつつ、ど した。野川和好伊奈町長からは片庭市長を出迎えていただきま こよりも親しい、お互いに頼れ ております。今後もさまざまな しくお付き合いさせていただい ただくなど、これまで以上に親 つり、ばらまつりなどに参加い 協定の締結、伊奈町のさくらま た後、災害時における相互応援 提携記念事業を開催できますこ える記念すべき日に、友好都市 **佘町の友好都市締結1周年を迎** 念した生徒手作りのボードで、 **佘町の友好都市提携1周年を記** 町立伊奈中学校では、当市と伊 「本日は、つくばみらい市、伊 友好都市提携を取り交わし 厚くお礼申し上げます。

をさらに深めるべく、今回、

当

す」と歓迎のあいさつをいただ る関係を築いていければ幸いで

で飯のおかわりをする生徒の皆さん

進め、友好関係を築いてまいり 販売、観光面での交流、防災協 樹や各種イベントでの物産品の ら、早いもので、ちょうど1年 ました。両市町相互の友好関係 定の締結とお互いに交流活動を になりました。この間、記念植 きました。 に友好都市提携協定を結んでか 片庭市長は「昨年の1月17日

> きたいと思います」とあいさつ の交流活動の発展につなげてい と関心をもっていただき、今後 とで、つくばみらい市への理解 子どもたちに味わってもらうこ ヒカリ」を伊奈町の学校給食で 市の特産品でもあります「コシ



市産コシヒカリを堪能する生徒の皆さんと 野川町長、片庭市長

り良いものとしていきます。 を図り、伊奈町との友好関係をよ

ントや文化、スポーツの交流促進

まろやかでやさしい味がする。 楽主多さんは「いつもより甘く り、ご飯のおかわりをした高松 は、ご飯のおかわりにと列を作 給食を堪能しました。生徒たち 茨城県の郷土食が盛り込まれた 他、ぬっぺい汁、レンコンなど もに、市産コシヒカリの米飯の 市長が3年4組の生徒たちとと 贈呈式後は、野川町長、片庭

しました。 と笑顔で話してくれました。 市では、今後もさまざまなイベ